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第27期管理運営委員会定期総会開催

4月 20日 (土 )午後5時 30分より、大会議室に於いて倉田哲郎箕面市長

及び名手宏樹、増田京子両市議会議員、文化・市民活動促進課杉山尚輝

課長補佐のご臨席を賜り第27期管理運営委員会定期総会が開かれました。

倉田市長、増田議員から祝辞を頂き、津田桂三委員長を議長に選出して

議案の審議に入り、第1号から第5号議案を原案通り可決され、新任委員

の紹介と退任委員の楠友会加入をお願いし、総会は終了しました。終了

後、委員の交代もあり、親睦会を行いました。尚、総会開会に先立ち、

新任委員への業務マニュアルを手交し、説明会をおこないました。

管理運営委員会 委員長 津田 桂三

日頃は当コミュニティセンター萱野小会館 「くすの本の家Jの運営にご協力いただき、

またご利用を賜 り誠に有難うございます。さて、近年神戸の大地震や東日本の大震災等大

きな災害が続きそのうえ、東南海地震の予測等がマスコミ等で広く報道されており、何と

なく落ち着かぬ日々が続きますが、大きな災害が発生した際に近隣地域での助け合いが最

も重要なことは、前述の災害のテレビ放送でも繰 り返し放送されています。人と人が知 り

合い会話を交わすことにより、コミュニケーションの輪が広がり、いざと言う時、この人

の繋がりが役に立つと考え、当コミュニティセンターは色々な催しを計画実行し、大勢の方に参加いただき 「人と

人の繋がり」をより強めたく努力していくことを運営の基本に考えています。どうか皆様当コミュニティセンター

の行事にご参加いただき、「絆」造 りにご参加、ご協力をお願いします。
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「学力」「生活」「仲間」と「絆」を大切に、「地域 に

愛される学校」を創 ります

地域

第二中学校長 若狭 周二

はじめまして !山 内校長の後任 と

して戻ってまいりました。私が、正

真正銘、若狭 周二です。教員生活の

出発は、別年前、本校でした。創立も、

私の誕生年も、昭和31年です。巡 り

合わせなのか縁なのか ?し っか りと

恩返しをするために、「不惜身命」、「人とのつながり(絆 )」

を大切にした教育活動に邁進してまいります。

現在、子どもたちが安全・安心で落ち着いた学校生活

を送ることができておりますのは、地域の皆様方の熱い、

厚いご支援 。ご協力のおかげでございます。

本年度も、ボランティア体験、職場体験学習に取 り組

んでいきます。大変お世話になりますが今後ともよろし

くお願いいたします。 (感謝)

萱野小学校長 藤迫 実

「みなさん、 こんにちは !!」 南橋

正博校長の後任 として、着任 しました

藤迫 実です。 どうぞよろしくお願い

します。

本校では、学校教育目標として 「自

分が好き 1友だちが好き !学校が好き !

な子 どもを育む」、「地域・社会に開かれた楽 しい学校づく

りに努める」の2つ を掲げています。 これ らを実現するた

めに、子どもたちにはしっかりと「つながる力」を育んで

いきたいと思っています。自分も他の人も大切にできる思

いや りのある子ども、ルールやマナーを身につけ、主体的

に地域 。社会で行動していく子どもを育てることを重点に

取 り組んでいきます。

本年度もいろいろお世話になると思いますが、今後とも

これまでと変 りませぬご支援 。ご協力をお願いします。

(倉 田箕面市長の祝辞)


